

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 2 enero de 1915-N.º 101

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Primer domingo de enero.—Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de comunión general para los cofrades del Rosario. A las diez la mayor. A las dos catecismo para niños, a las tres Vísperas, Completas y procesión del Rosario. A las cinco instrucción doctrinal.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, y viernes al anochecer.

Miércoles día 6, festividad de la Epifanía del Señor e Adoración de los Santos Reyes Misas rezadas como el domingo anterior. A las diez la solemne con sermón del misterio del día por el Reverendo don Miguel Pons Seguí, Beneficiado. A

las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal.

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Càrmen

Mañana domingo día 4 de Enero.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor, con homilía que dirá el Lic. Reverendo señor Cura Ecónomo. A las once y cuarto Junta mensual de la Cofradía del Carmen. Por la tarde, empezando a las tres, canto de Vísperas, rezo del Santo Rosario y plática doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo. Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Escuela dominical de las Religiosas Carmelitas y

Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 4.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer rezo del Santo Rosario.

Miércoles 6, festividad de la Epifanía. Misas rezadas como el domingo anterior. A las diez la Misa mayor con explicación del Misterio del día. Por la tarde a las tres los mismos cultos que el domingo. A las cuatro y media instrucción doctrinal por Lic. Rdo. señor Cura Económico. La enseñanza del Catecismo, a las mismas horas y locales arriba indicados.

Sábado 9.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del rezo del Santo Rosario, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

---

## Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo día 3 de Enero.—A las cinco y a las siete Misa rezada. A las ocho menos cuarto Misa de comunión general para las Hijas de María. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor. A las dos enseñanza de Catecismo y a las tres vísperas y Rosario.

Lunes 4.—A las ocho Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Mártas 5.—A las siete y media y a las nueve

Misas rezadas en el altar de (San Antonio).

Miércoles 6.—Festividad de la Epifanía del Señor. Misas rezadas como los domingos, a las diez la solemne, predicando el Rdo. don José Juaneda, vicario. Por la tarde después de vísperas y Rosario, se celebrará la acostumbrada procesión por el interior del templo.

---

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, José y María, madre de Jesús, estaban admirados por las cosas que se decían de él. Simeón les dió su bendición, y dijo a María, su madre: «Hé aquí que este niño ha venido al mundo para la perdición y para la salvación de muchos en Israel, y para ser el blanco de la contradicción, y vuestra misma alma será traspasada con una espada a fin de que se descubra lo que muchos piensan en el fondo de sus corazones». Y en aquel tiempo vivía Ana, la cual tenía el dón de profecía, y era hija de Fanuel, de la tribu de Aser; era de edad avanzada y había vivido siete años con su marido, con quien se casó siendo doncella, y permaneció viuda hasta la edad de ochenta y cuatro años sin salir del templo, pasando religiosamente en él las noches y los días empleada en ayunos y oraciones. Habiendo llegado a la misma hora alababa también al Señor, y hablaba de este Niño a todos los que esperaban la redención de Israel. Por fin, luego que dieron

cumplimiento a todo lo que ordenaba la ley del Señor, se volvieron a Galilea a la ciudad de Nazaret, que era el lugar de su residencia. Entre tanto el Niño crecía y se fortalecía lleno de sabiduría, y la gracia de Dios estaba en él.» (S. Lucas, c. II)

\*\*\*

### CONSIDERACION

Considera cuán cierto es que, aunque Jesucristo haya nacido, haya sufrido y haya muerto por la salud de todos los hombres, no se salvarán, sin embargo, todos. El Salvador ha satisfecho sobreamplamente; Él mismo es una víctima de propiciación por nuestros pecados; pero no todos obedecen al Evangelio, y hé aquí por qué no todos se salvan.

---

## Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

El próximo lunes 4 enero termina en el Asilo Calabria el solemne Triduo dedicado al milagroso Niño Jesús de Praga.

Desde el martes 5 será la exposición diaria en San Antonio Abad, de 5 a 6 y media de la tarde.

## El nombre de Jesús

El Verbo, Hijo Unigénito del Eterno Padre, se hizo carne y habitó entre nosotros, humilándose como un niño, para hacer su entrada al mundo y aparecer como sol puro y esplendoroso, cargando las miserias y pecados de los hombres, sujetándose a la ley Mosaica en la Circuncisión, derramando ya preciosísimas gotas de sangre para el mundo entero.

¿Y como no, si su nombre dado por el Angel a sus padres, significa Salvador y Redentor? Jesús le pusieron por nombre, y no hay otro nombre fuera del cual sea posible la salvación, y ante el cual, al ser pronunciado, se estremecen los cielos, lo adoran los Angeles, lo veneran los hombres, lo bendicen las criaturas todas y hasta los mismos infiernos tiemblan al oír pronunciado al santo nombre de Jesús.

Este es el nombre más glorioso, el más digno de todos los homenajes; nombre sobre todo nombre que no fué pronunciado en primer término, por labios humanos, ni por ellos anunciado al mundo, sino designado por el Angel.

Los elegidos se regocijan con el nombre de Jesús, porque así como nos llamamos cristianos de Cristo, somos llamados salvados de nuestro Salvador, de nuestro Jesús; y este nombre de salvados se nos dió antes de nacer a la fe; lo tuvimos desde los siglos de la eternidad.

Pronunciémosle con respeto y veneración por

las mañanas antes de entregarnos al trabajo por las noches antes de descansar y siempre que emprendamos alguna obra buena.

Digamos sin cesar: Jesús, sed nuestra salvación.

ORFILA, PERO.

San Luis.—(Llucalari).

# Mahón

Esta noche empieza en el Asilo Calabria el solemne Triduo dedicado al Milagroso Niño Jesús de Prag. Mañana y pasado habrá Misa de comunión a las 7 y media y por la noche, de 5 a 7, solemnes cultos.

—Desde el próximo martes el Jubileo circular de las Cuarenta Horas será en la iglesia de San Antonio Abad, de 5 a 6 y media de la tarde.

—Fervorosa, solemne y concurrida resultó en San Francisco la vigilia general de fin de año con Misa solemne a las 12 y media de la noche, en la que se distribuyeron más de un centenar de Sagradas Formas.

—Anoche terminaron con solemne procesión e'austral las devotas Cuarenta Horas celebradas por el Apostolado de la Oración en la parroquia de Santa María, en ocasión del final del año 1914, y comienzo del 1915. Anoche predicó el Rdo. don Fermín Rosas presbítero, Coadjutor de la parroquia de San Cemente. El jueves antes de la Re-

serva se cantó solemne Te Deum. Ayer fué la comunión general en la Misa de siete como Primer Viernes de mes. Los socios del Apostolado y adores han velado durante estos tres días a Nuestro Señor Sacramentado. En la Misa Mayor de ayer predicó acerca del Misterio del día el reverendo don Jaime Tutzó presbítero, Misionero Apostólico.

Permita el Señor que el nuevo año sea más próspero que el que acaba de pasar a la historia y que en sus comienzos veamos como se acuerda la paz universal, debiendo los católicos doblar muchas oraciones para que así sea, de conformidad con las recomendaciones que nos hace el Soberano Pontífice Benedicto XV.

—Esta mañana se ha dicho a las ocho en San Francisco Misa rezada en la capilla del Pilar por ser hoy el aniversario de la venida de Nuestra Señora en carne mortal a la invicta Zaragoza.

# Santoral

Santo de hoy.—Santos Macario, Isidoro de Antioquía obispo, Narciso, Marcelino y Sirdión.

Santo de mañana.—El Dulce Nombre de Jesús y Santos Daniel mártir y Genoveva.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Nuestra Señora del Carmen en el Carmen,